

LUIS CHAPULÍN DÍAZ

Un piloto de carreras totalmente inspirador. Experto en **motivación** y **trabajo en equipo**



Luis Díaz, apodado "Chapulín", es uno de los pilotos de carreras más importantes de México y un ejemplo de éxito en la historia del automovilismo internacional. Su experiencia dentro de las pistas de carreras así como su relevancia en el mundo deportivo, lo convierten en un excelente orador capaz de proporcionar al complejo mundo de los negocios una nueva perspectiva en lo referente a ser un hombre de éxito y cómo llegar a serlo.

Comenzó en 1999 y hasta 2003 en la serie "Champ Car Atlantic Toyota". Posteriormente, en 2007 comenzó a competir para la American Le Mans Series, donde junto a su copiloto Adrián Fernández, logró el sexto puesto en la clasificación LMP2.









En 2009, Díaz junto con sus compañeros, fueron premiados en el campeonato LMP2, tras ganas esa categoría en ocho de las diez carreras del año, incluyendo la última carrera de la temporada en el Mazda Raceway Laguna Seca en Monterrey.

Con un estilo dinámico y cercano, Luis "Chapulín" Díaz, no sólo entretiene y motiva a su audiencia sino que también logra que cada miembro haga propios los principios que pueden ser aplicados en la vida real. Este corredor de carreras logra equiparar el mundo del deporte con el de los negocios.

La participación inspiradora de Luis "Chapulín" Díaz, no sólo entretendrá y motivará a la audiencia, también permitirá a cada participante hacer propios los principios que pueden ser aplicados en el mundo real para resultados reales. Propondrá ser un campeón en la "carrera más importante de la vida" y en el "deporte de los negocios".

Topics

Liderazgo Seguridad vial Retos Motivación Trabajo en equipo Cambio de actitud "El coraje de ganar"



